

# GIFHORNER RUNDSCHAU

28.08.2018

## 13 Jugendliche aus Taiwan erkunden die Region

Der Bürgermeister gibt ihnen erste Einblicke in das Leben in Gifhorn.

Von Reiner Albring

**Gifhorn.** „Manchmal bereue ich es, dass ich als Schüler selber nicht in fremde Länder gefahren bin“, gab Bürgermeister Matthias Nerlich am Montag zu. Umso herzlicher begrüßte er die Gäste aus Taiwan im Gifhorer Rathaus.

13 Jugendliche, die in der Zwei-Millionen-Metropole Tainan sowohl die Highschool als auch die Universität besuchen sowie zwei Lehrer sind nämlich seit Samstag zu Gast in der Südheide. Bereits seit 36 Jahren gibt es diesen Austausch, erklärten die BBS-Schulleiter Stefan Schaefer und Carsten Melchert als Gastgeber.

Untergebracht sind die Gäste privat, damit sie Deutschland von möglichst vielen Seiten kennen lernen,



**Bürgermeister Matthias Nerlich (Mitte) begrüßte mit den BBS-Schulleitern Stefan Schaefer und Carsten Melchert die Gäste aus Taiwan.** FOTO: R. ALBRING

wie Schaefer und Melchert betonten. Nächstes Jahr im Herbst startet eine BBS-Abordnung zum Gegenbesuch. Einen ersten Überblick, wie

beispielsweise die Dinge gesellschaftlich und politisch in Gifhorn laufen, gab ihnen der Bürgermeister im Ratssaal.